
24ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA
 DA LEGISLATURA 2017-2020, EM 01/08/2017

1ª PARTE DA REUNIÃO:

 “Convido a todos para execução do Hino Nacional”.
 “Passo a palavra à Secretária para a chamada inicial”.
 “Havendo número regimental, declaro aberta a Reunião e passo a palavra à Secretária para a leitura

da ata da 23ª Reunião Ordinária.”
 Em discussão a ata da 23ª Reunião Ordinária. Aqueles que concordam com sua aprovação, perma-

neçam como estão. “Aprovada”.
 “Passo a palavra à Secretária para a leitura do Expediente do dia”:

- Comunicado do Ministério da Educação, informando a liberação de recursos financeiros para a exe-
cução  de  programas  do  Fundo  Nacional  de  Desenvolvimento  da  Educação,  no  valor  total  R$
254.477,00 (duzentos e cinquenta e quatro mil, quatrocentos e setenta e sete reais).

LER OS DOCUMENTOS NA ÍNTEGRA:

1. Correspondências dos CORREIOS, informando sobre instalação e rescisão contratual de Agência
de Correios Comunitária na localidade do Campestre.
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.

2. Correspondência da Empresa ATR+Construtora Ltda., em resposta à Representação 6/2017, do
Vereador André e Representação 44/2017, da Vereadora Aparecida Baeta.
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.

3. Memorando 128/2017, da Prefeitura Municipal, informando solicitações contidas no relatório da
Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana sobre providências de construção de
muro de arrimo na Rua Castanheiras, Bairro Vale Verde.
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.

4. Ofício 391/2017, do Gabinete do Prefeito, em resposta ao ofício 333/2017, efetuado através do re-
querimento verbal aprovado em reunião ordinária do Vereador Éder.
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.

5. Ofício 393/2017, do Gabinete do Prefeito,  em resposta ao Requerimento 80/2017, da Vereadora
Maria Imaculada.
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.

6. Ofício 400/2017, do Gabinete do Prefeito, solicitando a retirada de pauta do Projeto de Lei Com-
plementar 171/2017 -  Altera a Lei Complementar 057/2007- Plano de Cargos e Vencimentos dos
Servidores da Prefeitura Municipal de Carandaí, dispõe sobre a organização administrativa da
Prefeitura Municipal de Carandaí e contém outras providências.
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.

7. Ofício 408/2017, do Gabinete do Prefeito,  em resposta ao Requerimento 72/2017, da Vereadora
Aparecida Baeta e providências que estão sendo tomadas sobre o relatório da Comissão de Serviços,
Obras Municipais e Mobilidade Urbana.
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.

8. Ofício 409/2017, do Gabinete do Prefeito, em resposta aos Requerimentos 71/2017, da Vereadora
Aparecida Baeta, Requerimento 73/2017, dos Vereadores Aparecida Baeta e Milton e Requerimento
75/2017, do Vereador André.



À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.

9. Ofício 440/2017, do Gabinete do Prefeito,  apresentando o Projeto de Lei 2114/2017 –  Altera a
Lei 2.218, de 14 de julho de 2016, que autoriza o Município de Carandaí a doar parte de área de
terreno a Associação Comunitária e dos Pequenos Produtores Rurais do Chuí e dá outras provi-
dências.
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.

10. Ofício 120/2017, do Gabinete do Deputado Federal Bonifácio de Andrada, informando a libera-
ção de emenda parlamentar para a Autarquia Hospital Municipal Sant’Ana de Carandaí, no valor de
R$ 260.000,00 (duzentos e sessenta mil reais).
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.

11. Ofício 068/2017, do Diretor da Escola Estadual “Deputado Patrús de Sousa”, convidando para
a Semana Estadual das Juventudes, no período de 12 a 18 de agosto de 2017.

     À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.

12. Correspondência da CEMIG, em resposta à Representação 10/2017, do Vereador Geraldo.
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETRIA.

13. Correspondência da CEMIG, em resposta à Representação 41/2017, do Vereador André.
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.

2ª PARTE DA REUNIÃO:

ORDEM DO DIA:

PROPOSIÇÕES:

1. Indicação 174/2017, da vereadora Maria Imaculada, sugerindo criação de programas para os jo-
vens.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.

2. Indicação 175/2017, da Vereadora Maria Imaculada,  sugerindo arborização no entorno do rio
Carandaí.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.

3. Indicação 179/2017, do Vereador Milton, apontando a necessidade de troca de manilha para esco-
amento das águas pluviais na Comunidade do Córrego de Herculano Pena.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.

4. Indicação 180/2017, do Vereador Milton, apontando a necessidade de manutenção de mata-burro
na Comunidade de Herculano Pena.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.

5. Indicação 182/2017, do Vereador André,  apontando a necessidade de colocação de redutores de
velocidade na Avenida Francisco do Carmo, no Bairro Ponte Chave.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.

6. Indicação 183/2017, do Vereador André,  apontando a necessidade de tamponamento de buraco
em rua do Bairro Ponte Chave.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.

7. Indicação 190/2017, do Vereador Éder,  apontando a necessidade de manilhamento para escoa-



mento de águas pluviais, na Comunidade da Ressaca.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.

8. Indicação 191/2017, do Vereador Éder,  apontando a necessidade de manilhamento para escoa-
mento das águas pluviais, na Vila dos Marcelinos.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.

9. Indicação 192/2017, do Vereador Valério, apontando a necessidade de colocação de braço e lumi-
nária em poste na Rua Paulo Abdalla, esquina com a Avenida Afrânio de Melo Franco.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.

10. Indicação 194/2017, do Vereador Jader, apontando a necessidade de alargamento da Rua João Hen-
riques Pinto, no Bairro Praia.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.

11. Indicação 200/2017, da Vereadora Aparecida Baeta,  sugerindo a colocação de mata-burros na
Comunidade do Campestre.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.

12. Indicação 201/2017, do Vereador Aécio, apontando a necessidade de troca de lâmpadas na quadra
de esportes do Bairo Ponte Chave.

      EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO

13. Representação 49/2017, das Vereadoras Aparecida Baeta e Maria Imaculada, a ser encaminha-
da ao Deputado Estadual Lafayette Andrada, solicitando apoio para conclusão da última etapa da
obra da quadra da escola estadual do Distrito Pedra do Sino.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.

14. Representação 50/2017, do Vereador Jader, a ser encaminhada à empresa Invepar Rodovias – Via
040, para desaterro debaixo da ponte da rodovia que liga o Bairro Ponte Chave.
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.

Não há Vereador inscrito na palavra livre.

3ª PARTE DA REUNIÃO:
 “A Ordem do Dia da reunião seguinte será afixada no Quadro de Publicidade”.
 “Passo a palavra ao Secretário para que proceda a chamada final”.
 “Não havendo nada mais a tratar, agradeço a presença de todos e declaro encerrada esta reunião”.


